

Carrière, Simone

1936 - 2017



C'est avec une profonde tristesse que nous vous annonçons le décès de Madame Simone Carrière, épouse de feu M. Aurèle Racine, survenu à St-Hyacinthe le 30 octobre 2017, à l'âge de 81 ans.

Elle laisse dans le deuil :

ses fils : Réjean (Sandra Rioux) et Alain (Julie Plante);

ses petits-enfants; Véronique (Mathieu Beuregard), Stéphanie, Xavier, Alexandre, Oriane et Emy

ses soeurs: Lucienne et Marie-Paule,

ses beaux-frères et belles-soeurs, neveux et nièces ainsi que plusieurs autres parents et amis.

La famille recevra vos condoléances à la Résidence funéraire Maska située au 5325 boul. Laurier Ouest, St-Hyacinthe, le vendredi 3 novembre de 14h00 à 17h00 et de 19h00 à 22h00 ainsi que le samedi 4 novembre de 9h30 à 10h30. Les funérailles seront célébrées en l'Église de Ste-Rosalie située au 5330, rue Des Seigneurs Est, St-Hyacinthe, le samedi 4 novembre à 11h00.

La famille désire remercier le personnel des soins palliatifs de l'Hôtel-Dieu de Saint-Hyacinthe pour le soutien et les bons soins prodigués.

En mémoire de madame et en guise de sympathies, la famille vous propose de faire un don à la Fondation Aline-Letendre .

Le personnel de la Résidence funéraire Maska, offre à la famille ses plus sincères condoléances et la remercie pour sa confiance.

Partagez cet avis

ÉCRIVEZ VOTRE MESSAGE DE SYMPATHIE OU D'HOMMAGE

7 messages reçus

Réjean et Alain, et leurs enfants.

À vous tous,

Au salon, il est difficile de s'exprimer sur les mots à dire suite à la perte d'une personne importante pour vous, votre mère/grand-mère. Ayant été sa voisine et belle-soeur durant les 50 dernières années, ce sera un grand vide dans notre entourage. Aurèle nous a quittés depuis 4 ans et maintenant Simone, là c'est le vide. Simone était une personne discrète, toujours prête à rendre service. Avec toutes les richesses contenues dans ses bâtisses, elle a dépanné bien du monde. Pour nous, lors de l'incendie de notre maison, Simone nous a grandement aidés à vivre ces moments difficiles en nous fournissant tous nos soupers durant au moins deux mois. Mes enfants appréciaient ses menus, ils étaient quasiment heureux d'avoir passé au feu afin de manger les bons repas de Simone, meilleurs que les miens disaient-ils???? De plus, elle s'occupait aussi d'offrir les repas à tous ceux qui nous ont aidés. Elle avait un peu de difficulté à recevoir mais donner c'était facile pour elle. Les derniers mois ont été pénibles, mais elle acceptait cela sans trop se plaindre. Elle nous disait, j'ai quand même eu une belle vie même si la fin est moins drôle. À vous tous, j'offre mes plus sincères sympathies. Malgré la tristesse de son départ, on peut se consoler en se disant qu'elle ne souffre plus.

- Odette Angers et Guy Racine , le 31 octobre 2017

À la famille Racine,

Merci d'abord d'accepter nos sincères condoléances.

Nous apprenions aujourd'hui, le décès de votre mère, grand-mère, madame Simone Carrière.

Cette annonce indiquait aussi que des dons à notre Fondation : Aline-Letendre, seraient appréciés. Soyez, d'ores et déjà, remercié(e)s de cette intention manifestée à l'endroit de notre organisation, c'est grandement apprécié.

Nous reconnaissons aisément que c'est parce que vous avez été touchés par la qualité des soins prodigués à madame Simone à l'unité des Érables (Soins palliatifs) que vous avez pensé à nous. Soyez certains que nous continuerons à travailler pour mettre toute la vie que l'on peut dans la vie qui reste dans le milieu de vie qu'est et doit rester le C.H. Hôtel-Dieu de Saint-Hyacinthe.

- Christine Poirier, Fondation Aline-Letendre, le 1 novembre 2017

Réjean, Alain et à leur famille

Chers cousins,

Il est difficile de trouver les paroles adéquates dans cette épreuve. Je garderai en mémoire de votre mère une femme accueillante et généreuse.

Je vous souhaite mes plus sincères condoléances et bon courage.

Diane

1er novembre 2017